

ABSTRAK

Judul : **Kontribusi *Self Esteem* Terhadap Prokrastinasi Akademik dalam Pengerjaan Skripsi pada Mahasiswa Psikologi Universitas Negeri Padang**

Nama : Umil Fatriyani

Pembimbing : Prof. Dr. Mudjiran., M. S., Kons.

Mahasiswa adalah individu yang sedang menjalani pendidikan diperguruan tinggi baik negeri ataupun swasta. Pada semester akhir perkuliahan mahasiswa akan dihadapkan dengan tugas yang menjadi salah satu syarat mendapatkan kelulusan yaitu dikenal dengan skripsi. Pada saat sekarang ini banyak mahasiswa yang melakukan prokrastinasi terhadap pengerjaan skripsi. Salah satu faktor yang dapat mengurangi prokrastinasi pada mahasiswa dengan cara meningkatkan *self esteem*. Maka dari itu, penelitian ini berjudul kontribusi *self esteem* terhadap prokrastinasi akademik dalam pengerjaan skripsi pada mahasiswa Psikologi Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk melihat kontribusi *self esteem* terhadap prokrastinasi akademik dalam pengerjaan skripsi pada mahasiswa Psikologi Universitas Negeri Padang. Desain penelitian yang digunakan adalah kuantitatif korelasional. Populasi dalam penelitian ini yaitu mahasiswa Psikologi angkatan 2013 dan 2014 yang sedang mengerjakan skripsi. Teknik pengumpulan sampel dalam penelitian ini yaitu sampling jenuh dengan jumlah sampelnya sebanyak 102 orang mahasiswa yang sedang mengerjakan skripsi. Penelitian ini menggunakan skala prokrastinasi akademik yang berjumlah 36 butir pernyataan dengan nilai reliabilitas sebesar 0,895 dan skala *Self esteem* berjumlah 23 butir pernyataan dengan nilai reliabilitas sebesar 0,843. Teknik analisis data dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan teknik analisis regresi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat kontribusi *self esteem* terhadap prokrastinasi akademik dalam pengerjaan skripsi pada mahasiswa Psikologi Universitas Negeri Padang dengan nilai koefisien korelasi (r) sebesar 0,763 dan R square sebesar 0,582, $p=0,000$ ($p<0,05$)

Kata kunci: *Self esteem*, prokrastinasi akademik, mahasiswa yang mengerjakan skripsi